

# Ausstellungseröffnung zum Thema „DIALOG“

Hennef (oah). Die Meys Fabrik öffnete ihr Foyer für eine ganz besondere Kunstausstellung mit dem Titel „DIALOG“. Eingeladen hatte die Initiative Kunst in Hennef zu ihrer diesjährigen Frühjahrsausstellung - Kunstwerke von 13 Künstlern sind noch bis zum 26. April in der Meys Fabrik zu bewundern. Der Kunstverein hatte diese Vernissage bestens vorbereitet: So hatte er für die Moderation Janine Gebauer engagiert, die während ihrer Führung durch die Ausstellung bei ihren Ausführungen zu den Werken von der Band „Reverse Reaction“ musikalisch begleitet wurde. Thomas Wallau, stellvertretender Bürgermeister der Stadt Hennef, hielt das Grußwort zu dieser sensationellen Ausstellung.

LESEN SIE MEHR UNTER  
[WWW.EXTRA-BLATT.DE](http://WWW.EXTRA-BLATT.DE)



■ Moderatorin Janine Gebauer vor dem Werk von Vera Siepen „Fotografie und Malerei auf Transparentpapier“.  
FOTO: HASSEMER